

100%出し切った体育祭

はつらつとした入場、力と技がぶつかり合う競技、工夫を凝らした学年種目、チャレンジ 2017 の全校生徒が一丸となった集団演技。どれも見ている人たちの心をひきつけるすばらしい体育祭でした。これも保護者や地域の方々のご協力と温かいご声援のおかげと、職員一同心より感謝申し上げます。



伊勢市科学創作展 9月9日、10日

夏休みの自由研究で素晴らしい研究や実験、観察をした人の報告作品がいせトピアに展示されました。どの作品も、自分たちの身近で素朴な疑問が発端になっていて、たいへん興味深い研究報告でした。

【科学賞】1年生 杉浦美菜海「石鹸と洗剤～植物におよぼす影響～」環境のことを考えるとともに、自分たちに何が出来るかを考えた力作です。

【科学賞】2年生 北村 凱明「コーヒーで化学カイロは作れるか？」コーヒーの出しがらに活性炭が含まれていることを知り、そこから化学カイロまで考えを広げた作品です。

北村さんは2年連続科学賞受賞、おめでとう！

出品 1年生 吉本 楓「蒸しパンの色はなぜ変わったのか？」蒸しパンに含まれる重曹に着目した、2年生の理科につながる実験です。

1年生 村林 快音「乾燥材の大きな働き」携帯電話が水に浸かって、乾燥材によって機能を復活させた経験に基づく実験です。

2年生 深川 景太「光合成の条件は？」様々な条件で光合成を検証した中で、水の温度に着目した視点がすばらしい。